

VISITANTES DISTINGUIDOS



Dr. E. Reichenow

Es bien sabido que entre Alemania y México hay una tradicional relación de cultura que, desde los tiempos del ilustre Humboldt, ha venido conservándose e intensificándose, uniendo con lazos cada vez más sólidos a los hombres de estudio de Alemania y México; en dos ocasiones nos visitó el distinguido doctor Mühlens dejando entre nosotros por su ciencia, por su cortesía y por los alientos que dió a diversas investigaciones de biólogos mexicanos, recuerdos extraordinariamente gratos. En el pasado mes de diciembre, tuvimos el placer de estrechar la mano de nuestro querido amigo el sabio protozoólogo Eduard Reichenow, jefe del Departamento de Protozoología en el Instituto de Enfermedades Tropicales de Hamburgo y catedrático universitario de la ya citada ciudad; impartió este sabio, en el Instituto de Biología, un curso de Protozoología a un selectísimo grupo de médicos y naturalistas; la profundidad de sus conocimientos, la sencillez y claridad del estilo y la modestia de este insigne maestro, lo hicieron acreedor a toda suerte de simpatías, conquistando entre nosotros por el derecho de su talento y su bondad, merecidos efectos. El señor Profesor don Roberto Medellín, Rector de nuestra Universidad Nacional, se sirvió imponer a Reichenow una medalla de oro como merecido tributo de agradecimiento por la labor que llevó a cabo en el Instituto de Biología,



Dr. Emile Brumpt

El maestro de la Parasitología francesa, el eminente doctor Emile Brumpt, tan ampliamente conocido en nuestro medio científico por su excelente "Traité de Parasitologie Humaine et Comparée", visitó recientemente nuestro país, sustentó algunas conferencias en la Facultad de Medicina y en distintas ocasiones se sirvió visitar nuestro Instituto. Recordamos con gratitud y simpatía las muchas amabilidades que tuvo para nosotros y esperamos que conserve un recuerdo grato de su estancia en México.